

Fenómeno de la Niña tiene en alerta a cuatro regiones de Antioquia

12 Ene 2018 - 10:45 Am



Por:
RCN Radio



Cortesía Alcaldía de Vigía del Fuerte/Lluvias causaron inundaciones en Vigía del Fuerte, Antioquia.

Las lluvias que persisten en Antioquia tienen en alerta roja por alto riesgo de deslizamientos y crecientes súbitas a municipios en las regiones del Urabá, Suroeste, el Occidente y el Norte del departamento.

De hecho, en Dabeiba ocurrió la creciente súbita de la quebrada La Desmontadora, que causó afectaciones en cinco locales y cinco viviendas, mientras que en Urrao se presentaron derrumbes en terrenos inestables.

Según el capitán René Bolívar, coordinador del Área de Manejo de Emergencias del Dapard, las localidades de mayores riesgos de deslizamientos son Montebello, las vías entre San Jerónimo y Cañasgordas y la troncal hacia la Costa Atlántica en el Norte de Antioquia.

En el Urabá, las alarmas se mantienen por las probabilidades de desbordamientos de ríos y quebradas de montaña, sobre todo en el Atrato Medio, aseguró la directora general de Corpourabá, Vanesa Paredes Zúñiga.

A pesar de que se espera una temporada seca, las autoridades ya confirmaron que las lluvias continuarán hasta abril cuando empatarán con el periodo que históricamente ha sido invernal para Antioquia.